

EIN 3 agosto 1983



¡ VOSOTROS , PSOEístas , SOIS NAZIFASCISTAS !

← Cadullo

(LA METAMORFOSIS NAZIFASCISTA DEL PSOE O LA LARGA MARCHA DE UNAS SIGLAS
HACIA EL CUBO DE LA BASURA DE LA HISTORIA)

Los nazis vuelven. Ya están aquí. Ya somos todos Gernika

La sombra de la GESTAPO es alargada. Del cubo de la basura de la Historia se levanta el hedor insoportable y putrefacto de los nazis y fascistas de antaño encarnándose en los que fueron aquí sus ~~camaradas~~ camaradas durante cuarenta años y hoy ejercen de "demócratas" en AP o llevan carnet del PSOE y ocupan puestos en la máquina administrativa del Estado español. Una ola de terror negro, un haz de flechas envenenadas , se abate sobre nuestras tierras, nuestras gentes, nuestras carnes, intentando sujetar el yugo español sobre nuestra cerviz. Los nazis vuelven. Ya están aquí. Ya somos todos Gernika.

Nazis son las leyes que aprueban en Madrid los arrodillados y culiparlan Diputados y que, bajo la excusa de combatir el "terrorismo", burlan los derechos enfáticamente proclamados y destruyen las libertades conquistadas al precio de sangre obrera y movilizaciones populares. Nazi es la ocupacion militar de nuestras tierras. Nazis fueron y siguen siendo los militares perjuros y sediciosos , reincidentes 45 años después en el Golpe, que hoy mandan de hecho desde el simulacro de su encierro. Nazis son las detenciones indiscriminadas, arbitrarias e injustificadas que los mercenarios del poder realizan al azar en el pueblo trabajador vasco. Nazis son las torturas. Nazis son las mentiras contenidas en las "notas oficiales" voceadas por la radio y la television , glosadas en cobardes periódicos por cobardes plumíferos pagados con "fondos de reptiles" oficializados en Planes ZEN y similares. Nazi es la sistemática violación de la libertad de expresión, el encarcelamiento, procesamiento y persecución de los periodistas honestos y valientes que no callan por mas que con el dedo pidan silencio los turiferarios del poder y del dinero. Nazi es el desprecio con que los verdugos policiales tratan a los jueces cómplices y sumisos, a los magistrados mandados por fiscales, a los jueces no depurados que emulan sus franquistas hazañas. Nazi es esa algarabía que se alza reclamando extradiciones, pidiendo que se repita la sucia historia sobre la frontera francesa y que nuevos Companys sean cruzados sobre ella p



bouzes", comandos policiales y parapoliciales, "incontrolados" disfrazados de paisano para usar porras, barras y cadenas de dos eslabones sobre mujeres, ancianos, niños, pueblo todo, en acciones de "castigo".

Los negros cuervos planean sobre nuestras tierras. Los nazis vuelven.
Ya están aquí. Ya somos todos Gernika.

Vosotros, PSOEistas, sois nazifascistas.

Se puede engañar a una sola persona durante todo el tiempo. Se puede engañar a todos durante un poco de tiempo. Es imposible engañar a todos durante todo el tiempo. Ese es vuestro problema, PSOEistas. Que se os ve el plumero. Que el nazifascismo se os ve. Hay viejas recetas que, usadas consciente o inconscientemente por el pueblo, os delatan: "Obras son amor y no buenas razones", "Por sus obras los conoceréis", "Hay que juzgar a un individuo, a un partido, no por lo que él dice que es, ni siquiera por lo que él mismo piensa que es. Sino por lo que hace".

Durante un corto espacio de tiempo pudisteis dar el timo de la estampita. Conseguísteis votos vascos ofreciendo un sobre con estampitas que ponían "cambio", "libertad", "trabajo", "justicia", "dignidad". Vuestros electores vascos ya han abierto el sobre. Y ya han visto que escamoteaste las estampitas dejando dentro solo los rancios recortes que relatan la repugnante reata de bestiales prácticas nazifascistas.

Gusanos del PSOE tejieron sobre su cuerpo los sucios capullos del cambio y, tras una atroz metamorfosis, emergieron de ellos en torpes, espartosas, nazifascistas mariposas convertidos.

Lacayos de los yankis, títeres del Capital, temblorosos adulones de los sables, traicionando a los polisarios, a los nicaragüenses, a los salvadoreños, a los palestinos, mancillando vuestras promesas, incumpliendo vuestros juramentos, Judas de la clase obrera, vosotros, PSOEistas, sois nazifascistas.

PSOE. Cuatro letras. Siglas que tras una larga marcha se precipitan y a su sitio: el cubo ^{de} la basura de la Historia.

! VOSOTROS, PSOEISTAS, SOIS NAZIFASCISTAS!

La GLEICHSCHALTUNG, receta nazifascista aplicada por el PSOE

Tras las elecciones del 5 de marzo de 1933, enarbolando como una maza los diecisiete millones y cuarto de votos conseguidos, el partido nazi alemán se dedicó a aplicar una cínica, eufemista y feroz consigna: el "ritmo arrollador de la nivelación (GLEICHSCHALTUNG) espiritual del pueblo".

Esa es la receta nazifascista que nos está intentando aplicar el PSOE. Nivelación. GLEICHSCHALTUNG. Nos están nivelando espiritualmente. Arrolladoramente, claro. Ya se sabe. La letra con la sangre entra. Quien bien te quiere te hará llorar. Está en marcha la nivelación espiritual de los raros, de los disidentes, de los que sobresalen, de los empecinados, de los recalcitrantes de los que se empeñan en no ver la luz y el progreso. Quedamos algunos, el pueblo trabajador vasco por ejemplo, tercos y ternes, erre que erre, obstinados en decir que el Rey está desnudo, que el maravilloso traje invisible de la democracia española no es que sea invisible para los ojos enfermos de los que alimenta el oro de Moscú y visible para los puros demócratas. Es que es invisible porque tal democracia no existe y el Rey está desnudo. Está desnudo el poder del dinero, el poder del Capital, el poder del imperio yanqui, desnudamente ejercido en este eslabón de la cadena imperialista que es el Estado español, en esta Insula Barataria zaragatera y triste. Y es preciso nivelarnos. Hacernos marcar el paso. Quitarnos nuestros "privilegios". Es lógico. ¿Como osamos nosotros tener el privilegio de ser, de querer ser, hombres libres entre tantos borregos, entre tantos súbditos, entre tantos sumisos? A nivelarse tocan. A humillar la cerviz. ¡ESA CABEZA, QUE SE AGACHE! En el Estado español no se toleran cabezas erguidas. GLEICHSCHALTUNG.

El doble proceso de fascistización del "nuevo" Estado español

El llamado "proceso de transición democrática española" se ha convertido en una receta de exportación. El imperio yanqui, al parecer altamente satisfecho por los resultados de la prueba en el mercado español, promueve ahora su aplicación en otros mercados regionales, en otras provincias de su imperial dominio. Las dictaduras del Cono Sur americano, las dictaduras centroamericanas, parecen ser las nuevas áreas de aplicación de la receta. El Pequeño Benegas, algún plumífero del cambio16, etc, han sido recientemente los viajeros, los "visitadores médicos" encargados de explicar la receta y su posología y contraindicaciones, en periplos americanos.

Merece la pena reflexionar con algún cuidado en tan fabuloso invento. En tan magnífico hallazgo. Es obvio que la receta tiene aroma Lampedusa. Brill de Gatopardo. Cambiarlo todo para que nada cambie. El arte del travesti político. Mascarita, mascarita ¿me conoces? ¿descubres bajo estas galas de demócrata el tirano que fui y sigo siendo?. Fascinante. Pero ¿como lo hacen? ¿como se lo montan?

El secreto estriba en la utilización combinada y simultánea de DOS pro

Primer proceso: Operacion CAMUFLAJE. Consiste en aplicar conscientemente el siguiente principio: los espantosos componentes nazis y fascistas del Estado español del 18 de julio ni se crean ni se destruyen, solo se metamorfosean. El mecanismo clave es una palabra talismán: reconciliación. Tú er mundo é güeno. Nada de revanchas. Nada de depuraciones. Nada de exigencias de responsabilidades. Nada de revisión de fortunas. Aquí no hay nada que depurar. Aquí no hay Juicios de Nuremberg.

Se mantienen intactos, incólumes, reforzados incluso, los aparatos represivos del franquismo. Ejército, Policía, Guardia Civil, jueces, fiscales, carceleros, todos, todos, se acostaron una noche fascistas, herramientas de una dictadura rezumante de lodo y sangre y amanecieron metamorfoseados en demócratas respetuosos del hombre y sus DERECHOS. Los mismos magistrados del siniestro y sanguinario Tribunal de Orden Publico que aplicaron la "legalidad vigente" franquista, son hoy magistrados de la Audiencia Nacional o del Tribunal Supremo, los guardianes de nuestros derechos y libertades. Los mismos policías de la Brigada Politico Social son los que hoy garantizan nuestros derechos constitucionales.

Y con los cientos de miles de funcionarios franquistas idem del lienzo.

!Maravilla de maravillas!. Nunca antes en la Historia se conoció milagro igual. Hizo falta un esfuerzo específico de Dios Todopoderoso para tirar a Saulo del caballo en el camino de Damasco y metamorfosearlo en San Pablo. ¿De donde habrá salido la energía mirífica capaz de apeaar del burro del franquismo nazifascista a cientos y cientos de miles de individuos a la vez? ¿Qué nuevo elixir, que técnica novísima se ha empleado para lograr esa instantánea y masiva conversión, ese "lavado de cerebro" colectivo y masivo? Ni se sabe. Pero hacerse se ha hecho. Lo dice el PSOE. Palabrita del Niño Jesus. Ya son todos esos, todos, demócratas. Esto es ya una democracia.

Así funciona el primer proceso de fascistización. No hay que fabricar fascistas porque se dispone de ellos a puñados. Solo hay que camuflarlos. El proceso de fascistización consiste en llamar demócratas a los fascistas. Demócratas por fuera, fascistas por dentro. Ese es el cambio. Sotillos, demócrata. Bajo palabra de honor. Como Conesa. Y Ballesteros. !Hasta Arias Navarro!

Segundo proceso: el "novísimo" fascismo modelo RFA. Consiste en la importación de Alemania (buena marca, casa acreditada) del fascismo de nuevo cuño. El "novísimo" fascismo del estatismo autoritario, de las energías y tecnologías "duras", de la nuclearización, del control informático de la población, de la restricción sistemática de las libertades, de la nivelación de los disidentes. Un modelo fascista...

cosa: la "lucha antiterrorista". Un modelo en el que todos son sospechosos. Un modelo en el que todos son delatores. Un mundo Fahrenheit 451. Un modelo "1984" en el que el Gran Hermano vigila nuestra vida , escucha nuestras conversaciones, "pincha" nuestros telefonos, controla informáticamente nuestras compras, las noches que dormimos en un hotel, los dineros que ganamos, las mujeres o los hombres que abrazamos. Un modelo con supercárceles y superpolicías. Un modelo donde es indecente ser diferente.

Este segundo proceso de fascistización se superpone y perfecciona al primero. Los fascistas reciclados, disfrazados de demócratas, aprenden a ser fascistas científicos, tecnológicos. Sus toscas maneras mesetarias, espesas, se refinan y perfeccionan. Aunque cuesta una pasta, se les familiariza con los ordenadores electrónicos, con los terminales, con la televisión como medio de vigilancia de las calles, con los documentos de identidad infalsificables con impresión magnética, con los ruidos o los destellos luminosos paralizantes. Es el progreso.

La "guinda" de ese segundo proceso de fascistización consiste en que es conducido e implantado por "socialistas". Del SPD o del PSOE.

El característico desprecio nazi por el DERECHO y su obsesión por la LE

Obsesionarse por la "legalidad vigente" y despreciar el Derecho es un rasgo inequívoco nazifascista. El nazifascismo ostenta una larga ejecutoria en el arte de vaciar Constituciones, en la técnica de convertir en papel mojado enfáticas declaraciones de derechos humanos mediante leyes especiales . Leyes especiales cuya "legalidad vigente" se invoca a troche y moche como jaculatoria y como coartada, como patente de corso para la barbarie incontrolada e impune.

El 28 de febrero de 1933 el Presidente del Reich promulgaba una ley para la defensa del pueblo y del Estado (Zum Schutz von Volk und Staat) en la que "como defensa contra los actos de violencia perjudiciales para el Estado por parte de los comunistas" se abrogaban los artículos 114,115,118,123, 124 y 125 de la Constitución de Weimar , legalizando así las limitaciones a la libertad personal, a la libertad de expresión, de prensa, de reunión y de asociación, al secreto epistolar, a la libertad de domicilio y hasta al mismo derecho de propiedad.

La legislación "antiterrorista" española , convierte a la Constitución de 1978 del Estado español en un papel mojado , repristinando la eficacia de la técnica "jurídica" del Reich que tenía como Canciller a Adolf Hitler.

Siguen ahora los del Estado español el modelo de la Republica Federal Alemana: la Berusfverbot iniciada por W. Brandt en 1972 contra funcionario disidentes, la terrible ley 16-3-1976 sobre tratamiento penitenciario con refinados sistemas de tortura para internos peligrosos (aislamiento, privación personal, etc) y la archifamosa ley contra el terrorismo de 18-8-1976 que crea unos tipos de delito híbridos del delito de opinion y del de sospecha y establece el increíble delito de "omision de denuncia" de la amenaza o sospecha de futuras acciones terroristas que convierte a todos los alemanes en policias y delatores "por imperio de la legalidad vigente". Ahorro al lector la relacion de leyes similares italianas, inglesas, etc. El "novísimo" fascismo de la "EUROPA LIBRE" está implantando el Estado policia como modelo. Y tiene ya en marcha una INTERNACIONAL de los policías para luchar contra los diferentes, contra los disidentes. La fecha clave fue Mayo de 1977 (dias 30 y 31). En Ditchley Park, cerca de Oxford, se celebró una conferencia secreta de ministros del Interior de Europa Occidental. Una de sus conclusiones fué impulsar el control electrónico de la población, empezando por un fichero internacional de elementos "subversivos".

¡AY DE LOS PUEBLOS GOBERNADOS POR OBSESOS DE LA "LEGALIDAD VIGENTE"! Sus derechos serán ignorados, sus cuerpos masacrados, sus espíritus nivelados

MENTIRA, MORDAZA Y TORTURA, el trio de ases nazifascista.

Si hiciera falta demostrar en algún sitio que vosotros, PSOEistas, sois nazifascistas, bastaría con enseñar las pruebas (disponibles por doquier) de vuestro uso de tres armas típicas nazifascistas: la mentira, la mordaza y la tortura. Mentís a boca llena en vuestros comunicados, en vuestras declaraciones, en las paginas de los diarios que controláis, en las ondas de las emisoras de radio y television que manejan vuestros paniaguados. Mentís con contumacia y desvergüenza. Inmunes, como los nazis, a la vergüenza de saber que hay fotografías, testigos, pruebas de vuestra flagrante mentira. Discípulos aventajados del maestro nazi Goebbels, sosteneis que una mentira repetida se convierte en verdad. Y prevalidos del terrible hecho del analfabetismo informativo español (7 de cada 10 españoles no leen nunca un periodico ni una revista, alimentandose solo de las noticias de TVE) construís una realidad imaginaria, una definicion falsa de los hechos.

Y si alguien grita la verdad y vuestra mentira usais la mordaza. 400 periodistas procesados es vuestro record europeo de violacion de la libertad de expresion. Esta misma semana habeis suprimido 10 escuálidos mi-

que vuestra "democracia" no resiste ni 10 minutos diarios de libre expresion sin censura previa.

Y la tortura. PSOEístas , escuchad la voz de un hombre honesto. La voz de un ~~francés~~ francés que acepta y denuncia su responsabilidad por la gangrena , por la tortura que el Ejercito francés aplica en Argelia en nombre de Francia: "de los crímenes que se cometen en nuestro nombre tenemos que ser personalmente cómplices , ya que nos queda la facultad de impedirlos". Lo escribió Jean Paul SARTRE en el nº 135 de Les Temps Modernes en mayo de 1957. Nosotros lo leimos en Madrid unas semanas despues. ¿Os acordais de esa lectura vosotros , Luis Solana, Juan Manuel Kindelan, Milota Bustelo, vosotros PSOEístas que ahora estáis en el Gobierno? ¿Os acordáis vosotros, PSOEístas, que ahora sois nazifascistas, que ahora se tortura en vuestro nombre y con vuestra proteccion?

Un recuerdo tambien para las cúpulas dirigentes del PNV

En esta hora, en este momento en el que en España vuelve a amanecer una sucia luz nazifascista, es preciso dedicar un instante a recordar a las cúpulas dirigentes del PNV la necesidad de que reflexionen sobre el camino que siguen. Su triste discurso tiene un terrible antecedente. Menos de dos años antes de que el terror nazi campara rampante , en 1931, el SPD celebró su Congreso de Leipzig bajo un imbécil lema: "No nos abandonemos al pesimismo". Y uno de sus líderes afirmó que el Partido "no se planteaba objetivos nuevos: mucho era ya si conseguía mantener lo poco que se había conquistado en el advenimiento de la República". Fueron prudentes, pacientes y consentidores pensando que así defendían las migajas que les habian dado. Perdieron la dignidad, las migajas y la vida.

Ante las migajas de Un Estatuto que se deshilacha y se rasga a ojos vistas , las cúpulas dirigentes del PNV están enfrentadas a una suprema eleccion: o dimiten de vascos y se dejan uncir con el yugo español o se unen al pueblo trabajador vasco para gritar la verdad:

! VOSOTROS , PSOEístas, SOIS NAZIFASCISTAS !

ZUEK, PSDEÍSTAS, ZARETE NAZIFASZISTAK!

Ni ZEN, Ni FOP, Ni FAS, ALTERNATIVA KAS! Justo de la Cueva Alonso

Justo de la Cueva
